



El Centro Cultural de Adra ha sido punto de encuentro de más de 500 bailarines de toda la provincia gracias al concurso 'Vive tu Sueño', que ha iniciado su séptima edición en la localidad con un lleno absoluto y con la participación de un total de 21 academias de baile. Un evento con el que colabora el Ayuntamiento de Adra y que supone una oportunidad para dar a conocer el trabajo constante de las academias y asociaciones abderitanas.

De hecho, los bailarines abderitanos han tenido una presencia destacada en esta nueva edición del certamen, ya que ha contado con la participación de un total de 8 grupos en concurso. Por un lado, han participado cinco grupos de la Escuela Municipal de Baile y Danza 'Zambra', que bajo la dirección y docencia de Rocío Bogas sorprendieron al público con el mejor flamenco.

La Asociación Amigos de Perseo, por su lado, exhibió sus avances en bailes latinos, bajo la dirección de Jesús Fernández. Además, los asistentes a este concurso que se celebró la tarde del sábado disfrutaron de la exhibición de baile de Arte Danza. En total, 7 de los 8 grupos abderitanos lograron clasificarse para la final andaluza del concurso que, según la previsión, se celebrará el próximo mes de diciembre.

La organización del concurso quiso expresar públicamente su agradecimiento al Ayuntamiento de Adra por el apoyo, buena disposición y colaboración prestada a la hora de poner en marcha este certamen en la localidad.